

15/02/05

APUNTES DE POLITICA

Jefe del Ejército volvió ayer de vacaciones y **reconoció oficio del juez Muñoz sobre caso Boinas Negras**

Cheyre asegura que temas de DDHH "salieron de la institución"

El comandante en jefe del Ejército, Juan Emilio Cheyre, volvió ayer de vacaciones e inició su último año de mando con la clara intención de desvincular a esa rama castrense de los temas de DD.HH. que, a su juicio, "salieron de la institución".

Junto con desvirtuar la versión de que las últimas detenciones de ex uniformados por estos casos han afectado su imagen en las filas castrenses -"pregunte internamente cómo estamos de cohesionados", dijo-, anunció una visita a todos los cuarteles del país, en lo que se considera una señal de normalidad interna.

Cheyre, quien reasumió sus actividades en Arica supervisando el proceso de desminado cerca de la frontera con Perú, confirmó también haber recibido un oficio reservado del juez Sergio Muñoz solicitando información sobre el caso Boinas Negras, relacionado con la desaparición de ex comandos en 1973. Sin embargo, restó gravedad al requerimiento judicial.

"De estas cartas respondemos, no sé la estadística, pero por lo menos unas 40 semanales, y todas son respondidas", afirmó, luego de supervisar el proceso de desminado de un sector cercano a la frontera con Perú. El general,



YVEMBA ASTUDILLO

además, restó importancia a que el oficio hubiese sido dirigido a su nombre, pues explicó que "todas las cartas son para mí, o para el jefe del estado mayor (que actúa de nexo con la justicia)".

Fuentes castrenses precisaron que si bien la carta incluía un cuestionario, no iba dirigido necesariamente a Cheyre, sino

más bien a la institución, solicitando antecedentes que pueden ser respondidos por cualquier funcionario autorizado por el Ejército. De hecho, Muñoz ya había pedido a esa rama castrense un listado con todos los funcionarios que se desempeñaron en la Escuela de Paracaidistas de Peldehue en 1973.

PA COOPAC/COOPAC/PA